

Des jeux pour découvrir le tennis de table

Publié le 20/12/2019 à 06:25



Les enfants ont découvert le tennis de table samedi dernier.

Dimanche, le comité départemental de tennis de table a proposé aux enfants un après-midi de jeux. Pour cette première, le club de Fondettes a accueilli cinquante-deux inscrits des clubs voisins, dont Saint-Cyr-sur-Loire, Mettray ou encore Chemillé-sur-Dême. Une idée originale pour les enfants de tout âge qui souhaitent découvrir l'activité sous une forme ludique. Il leur a été proposé des défis de service, des concours d'habileté et de jonglage et des comptages avec différentes façons de jouer. Pour finir l'après-midi, un tournoi par catégorie d'âge et par manche de quinze points a permis de récompenser les trois vainqueurs de chaque tableau. Une action de développement qui a été très appréciée par les enfants.